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第８回 新居浜市駅前４号公園内 
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 １ 出席及び欠席した委員の氏名  

   （１）出席した委員、アドバイザーの氏名                       

      新居浜駅前地区まちづくり協議会長      加 藤 勝 見 
      駅前自治会長                小 野 偉 章 

新居浜市文化財保護委員           山 内 隆 夫 （副委員長） 
      愛媛考古学協会長              名本二六雄 （委員長） 

      (財)愛媛県埋蔵文化財調査センター調査課長  岡 田 敏 彦   
愛媛大学ミュージアム准教授         吉 田  広 
新居浜市文化財保護委員           藤 田 義 之  
愛媛県教育委員会文化財保護課教育専門員    橋 本 貴 登  
                              以上８名 
     

   （２）欠席した委員、アドバイザーの氏名 
      なし 

   
 

 ２ 委員以外の出席者の氏名 

      新居浜市長                 佐々木 龍 
      教育委員会スポーツ文化課長          木 村  和 則 

   〃    〃     副課長          佐薙  博幸 
   〃    〃     主査                土岐  幸司 
総合文化施設準備室副室長          菅   春 二 
建設部長                  源 代 俊 夫 
〃 総括次長兼都市計画課長                横 川  悦 夫 
〃 都市計画課係長            鍋 平登 

〃 区画整理課長                    菅  一 好 
〃   〃  副課長                 近 藤 民 雄 

〃   〃   〃                 久 枝 庄 三 
〃   〃  係長                        井 手 義 治  
〃   〃   主任                  青野 祥之  

水道局工務課主査                      由 藤  貴 文 
 
                                                      以上１４名 

 

 ３．開会、休憩、議事の中止、閉会の年月日及び時刻 

   （１）開会の年月日及び時刻                                 
平成２３年５月３１日（火）１６時００分 

 

   （２）休憩、議事の中止 
      なし   

 

   （３）閉会の時刻 
          １６時３０分 
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４ 協議の概要 

   議題  

（１）正光寺山古墳公園の完成について 

 
（２）発掘調査の報告書の作成について 
 
（３）検討委員会の解散について 
 
（４）その他 
 
 

発言者 内    容 

事務局 

 

 

 

 

市長 

 

事務局 

 

委員長  

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 第８回新居浜市駅前４号公園内正光寺山古墳整備計画検討委員会を始めさ

せていただきます。 
 まずは、施行者である新居浜市を代表いたしまして市長の佐々木が挨拶を

させていただきます。 
 
市長挨拶 

 
委員長ご挨拶をお願いします。 

 
委員長挨拶 
  
 委員長、議事進行をよろしくお願いいたします。 
 

 それでは議事ということで、まず最初に正光寺山古墳公園の完成につ

いて報告をお願いします。 

  

－正光寺山古墳公園の完成について事務局説明－ 

   

 ありがとうございました。それでは２番目の発掘調査の報告書の作成

についてお願いします。 

 

－発掘調査の報告書の作成について事務局説明－ 

 

 提案ですが、今後、風化させないためには、花火を打ち上げることも

大事ですけど、地域ができること、社会教育ができること、学校教育が

できることを地道にやっていかないといけないと思います。 

学校教育・社会教育の立場では、今年このような概要報告書が出来た

のなら、せっかくなので、スポーツ文化課職員が一度社会科の教科会に

来ていただいて、この価値をきちっと先生方に伝えてもらいたい。 

 

 委員のおっしゃったことは、もっともだと思います。 

 それから、検討委員会としては、これで解散ということで、事務局か

ら説明をお願いします。 

 

－検討委員会の解散について事務局説明－ 

 

２年に渡って続けておりました検討委員会を解散しますが、委員の皆

さんは、ぜひとも折りがあれば案内役をやっていただけたらと思います。
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委員長 

 

 

 

これをもちまして検討委員会を終了いたします。 

それでは、現地の方へお願いします。 

（この後、４号公園整備工事中の正光寺山へ移動し、現場を視察した後、

順次解散となった。） 

 


